

HEIMATREPORTER



Die ersten Kolping-Mitglieder **probierten** die neue Bank gleich aus, darunter auch Präses **Manfred Babel**.

FOTO: PRIVAT

Kolpingfamilie baut neue Bank für Wemb

WEEZE Wie schon oft „setzte die Kolpingfamilie Weeze wieder ein Zeichen“, wie der Vorsitzende **Johannes van Hall** in seiner kurzen Ansprache erklärte. Dieses zum ersten Mal im westlichen Ortsteil Wemb. Die Kolpingfamilie hatte eine Bank für das Wegekreuz am Ortseingang von Wemb gestiftet. In Eigenleistung wurde die Sitzgelegenheit erstellt, gesägt, gehobelt, gestrichen und die Fundamente gefertigt. Die letzten Handgriffe der Befestigung wurden symbolisch noch vollzogen, dann erfolgte eine kurze Segensandacht durch den Präses der Kolphingsfamilie Pastor **Manfred Babel**. Einige Wember, vor allem aber viele Bürger aus der Nachbarschaft des Wegekreuzes, empfangen die Kol-

pingmitglieder herzlich, worüber diese sich sehr freuten. Zu einem Gruppenfoto stellte man sich zusammen, bevor man mit den durch die Nachbarn gesponserten Getränken einen kleinen Frühschoppen folgen ließ. „Da die Kolphingsfamilie ein katholischer Verein ist und man seit einiger Zeit auch eine Pfarrgemeinde ist, war es nur konsequent, auch mal bis in den Ortsteil Wemb zu kommen. Auch für die Wember Bürger ist die Kolphingsfamilie offen. „Schnuppern Sie mal bei unseren Veranstaltungen rein, auch als Mitglieder sind Sie herzlich willkommen“, warb der Vorsitzende Johannes van Hall zum Schluss der kleinen Feierstunde.

www.kolping-weeze.de